

## 3年ぶり開催の県消防操法大会で準優勝

9/11 県消防学校

3年ぶりに開催された県消防操法大会で、ポンプ車の部に出場した三野方面隊が準優勝しました。ポンプ車からホースを伸ばし放水するまでの迅速さや正確さが競われ、5月末から週3日行ってきた訓練の成果を発揮しました。



## 韓国陝川郡の学生とオンラインで交流

8/29 豊中中学校

豊中中学校1～2年生14人が、市の友好都市である韓国陝川郡の陝川女子中学校の16人とオンライン国際交流を行いました。お互いに自己紹介や好きなことについて話し、始めは緊張していた生徒たちも、最後には話し足りない様子で交流を楽しんでいました。



## 夜間中学の必要性を学ぶ

8/20 みとよ未来創造館

夜間中学の取り組みや必要性などを知ってもらうための講演会が開催され、一般の人や教育関係者など92人が参加しました。市総合政策アドバイザーの城之内庸仁さんが、「誰一人置き去りにしない教育を求めて」と題して夜間中学の現状と必要性について講演しました。



熱意のこもった講演をする城之内アドバイザー

## 香川ファイブアローズのプレシーズンゲームが三豊で開催！

9/4 市総合体育館

香川ファイブアローズVS島根スサノオマジックのバスケットボールプレシーズンゲームが「三豊市ホームタウンデー」として市総合体育館で開催されました。結果は55-100で香川ファイブアローズが敗れましたが、約1,000人の観客が訪れ、体育館では応援ハリセンが鳴り響き盛り上がりしました。



## 災害時にも誰一人取り残さないために

8/20 みとよ未来創造館

みとよ視覚障がい者支援センターひかりによる、8月交流会が開かれました。毎月第4土曜日に、目の見えない・見えにくい人やその家族、支援者などを対象に開催されています。この日は市内外から25人が集まり、「防災対策と住宅の耐震化」について意見交換を行い防災意識を高めました。

▶みとよ視覚障がい者支援センターひかり ☎090-6902-8621



## 三豊の特産品が集まり大盛況のみとよマルシェ

8/28 ゆめタウン三豊

3年ぶりにみとよマルシェが開催されました。今回のコンセプトは「新しいみとよの発見」で、令和2年以降に市内で創業したお店など9店舗が集結。約1,000人のお客さんが訪れ、三豊の特産品などを購入しました。



## 差別への無関心を減らすことが第一歩

8/23 マリンウェーブ

部落の情報発信サイトを立ち上げて人権活動している上川多実さんを講師に招き、人権・同和問題講演会が開催されました。知らないからこそ起こる差別があることを正しく知り、市民一人ひとりが心掛けることで、差別を減らし無くすることができると訴えました。

## みとよHOT NEWS

ほっとニュースは 三豊市 検索



▲風穴の中で涼む参加者

▲「志保山の風穴を守る会」会長 真鍋正和さんからの説明

## 四国インターハイ2022ハンマー投げで優勝！

8/19 三豊市役所

四国学院大学香川西高等学校3年生の秋山 玲二郎さんが、8月に徳島県で開催された四国インターハイ陸上ハンマー投げで優勝しました。大会新記録となる66m23cmを記録。「投げたとき、よく飛んだという実感はありました」と試合の感想を話してくれました。



## 日本ジュニアゴルフ選手権で優勝！

9/12 三豊市役所

四国学院大学香川西高等学校1年生の松井 琳空海さんが、8月に埼玉県で開催された日本ジュニアゴルフ選手権男子15～17歳の部で優勝しました。香川県の選手が個人戦で優勝するのは初の快挙になります。15歳の松井さんは、今後3連覇をめざしたいということです。



▲樽井陸さん  
樽井健さん▶

## 全日本卓球選手権大会で好成績！

8/26 三豊市役所

詫間小学校4年生の樽井健さんと、2年生の樽井陸さんが、7月に兵庫県で開催された全日本卓球選手権大会で好成績を収めました。

弟の陸さんはパンピの部(小2以下)で優勝、兄の健さんはカブの部(小4以下)で3位を勝ち取りました。将来は、兄弟揃ってオリンピックに出場し、金メダルを獲ることが夢だそうです。



## 暑い山の日には風穴で涼もう！

8/11 志保山

山の日に合わせて、仁尾町・三野町・高瀬町にまたがる志保山で、三野町公民館主催の登山イベントが実施されました。高瀬里山愛好会と志保山の風穴を守る会協力のもと、今年で9回目の開催になります。

登山道中腹には、明治から昭和初期に養蚕業の保存庫として利用していた風穴があり、積み上げられた石垣の隙間から冷気が吹き出す天然の冷蔵庫になっています。

この日は気温35度前後の猛暑日でしたが、風穴内は16度で、参加者は「ずっとここに居たい!」「冷蔵庫みたい」と涼んでいました。



▲頂上からは仁尾町内が見渡せます

